



パワー浜松ロータリークラブ週報

クラブテーマ: 全員参加で繋がりをより深めあおう

パワー浜松ロータリークラブ (2015-16年度 会長: 知久 武 幹事: 鈴木 尚孝)
〒430-7733 浜松市中区板屋町 111-2 オークラクトシティホテル浜松 4307号室
Tel: 053-452-0800 Email: info@power-hamamatsurc.jp
http://www.power-hamamatsurc.jp

創立: 2002年10月22日 認証伝達式: 2003年4月29日 スポンサークラブ: 浜松中RC

第629回例会 6月14日 AM7:30~8:30

オークラクトシティホテル浜松3Fチェルシーの間
●司会: 村井睦彦 田中紀春 ●点鐘: 知久武
●ゲスト: 中日新聞東海本社報道部次長 吉枝道夫様
●議事: 国際奉仕PJ「トランプ旋風の裏側で」

〈出席報告〉
会員数 79名
出席数 65名 出席率 82.28%
前々回出席率 88.46%

■ 会長挨拶 知久武会長



おはようございます。今日は二人の体操のお姉さんを見ていたら元気になりました。

事がレターボックスに入っていますのでご一読下さい。



■ 委員会報告 高貝亮会員



最近中国人観光客が増えていますが、妻籠宿では中国人向けに食事を替えたりすることは無いということです。日本の文化を正しく伝えることが大事なのではないでしょうか?

■ 幹事報告 鈴木孝尚幹事

今年の1月12日に卓話をされた進藤龍也さんの新聞記



5月26日からソウルで行われた世界大会に行つて来ました。登録者が4~5万人、韓国国外から2万数千人の参加者で史上最大規模でした。国際大会のすごいのは大会ごとに、普段なかなか話を聞けない国連事務総長とかの話を聞けることです。

■スマイル

- ・知久会長/鈴木幹事=吉枝様、本日は有難うございました。
- ・国際奉仕委員会=今日はトランプ旋風の卓話、本当に有難うございました。浜松でのご活躍を期待しています。
- ・安間孝明会員=以前卓話でお招きしました進藤氏から、朝日、東京新聞に掲載された記事が届きました。また、7月16日に縣小学校PTAで講演することになりました。
- ・鈴木一広会員=6月10日に三重県で行われた居合道昇段審査で7段に合格しました。

■議事 吉枝道夫様 「トランプ旋風の裏側で」



去年の3月までニューヨーク支局に勤務していました。ドナルド・トランプ氏は最初共和党の大統領候補として出てきたときは誰も共和党の候補になるとは思っていませんでした。トランプはメキシコのことを悪く言っていて、麻薬や移民を入れないようにメキシコとの国境に壁を造ると言っています。また、イスラム教徒を一切入れるなど言ったり、日本の車にも38%の関税をかけるというようなことを言っていて、民族人種の対立をあおって人気を得ているのです。アメリカでは中南米のヒスパニック系移民がアメリカの人口の18%、5500万人います。そして不法移民も1000万人以上います。これらの人々が大量にアメリカに入ってきて白人の仕事を奪ったからアメリカがダメになったのだと、トランプの攻撃の対象となっているわけです。

ニューヨークの観光地タイムズスクエアにキャラクターの着ぐるみを着て観光客と写真におさまりチップをもらって生活している人達があります。彼らは英語も話せない、主に中南米から来た移民たちです。

「日本の中日新聞という、アメリカ人は誰も読まない新聞社だから」と言っても不法移民の彼らは取材を嫌がりました。しかし、食事をおごるし名前も伏せるからと言ったら8人の取材が出来ました。彼らは職がなく、治安も悪いメキシコ、エクアドル、グアテマラなどからアメリカで何とかやっけていこうと国境を越えてきた人達です。しかしせっかく就いた仕事もリーマンショックで失ってしまい、着ぐるみで日銭を稼いで暮らしています。話を聞くと、アメリカ生まれの子供はアメリカ国籍を持っているが、親は不法移民のまま。しかし、入管につかまらなければアメリカにいられるし、IDや免許ももっているということでした。我々はそれを中日新聞の記事にしました。

ニューヨークには50万人の不法のヒスパニックがいて、様々な仕事に就いています。ですからこの人達がいなければ成り立たない社会ですし、不法移民の犯罪率は低いのです。オバマ大統領は移民改革を訴えていて、彼らをアメリカ人として認めるべきだと言っていますが共和党が反対して上手くいきません。最近、子供だけで砂漠をわたってくる不法移民が増えています。中南米の国情を抜本的に改善しないと、この不法移民は減らないでしょう。

トランプはヒスパニックを追い出せとっていますが、アメリカという国はこれらの人で支えられています。今、公立学校では白人以外の人種が50%を超えました。マジョリティとマイノリティが逆転しています。ニューヨークでは不法移民にIDを発行したり、銀行口座が開けるようにしました。彼らをアメリカ社会に溶け込ませようとしている勢力と、追い出そうとしている勢力が、アメリカを分断社会にしている、これが問題となっているわけです。1年前にはジョークだと思っていたトランプ大統領が、ジョークじゃなくなってきたということは、彼らにとって恐怖であるわけですが、実はアメリカにはトランプだけでなく、そう考えている人が多いのです。

